

095	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	16 octobre 2021
		Belfort	Challenge à vélo

Les lauréats 2021 des Sonnettes d'or sont...

Le challenge a été ouvert cette année aux étudiants de l'UTBM de Sévenans qui ne décrochent pas de Sonnette d'or mais qui, respect, ont inscrit une équipe de 19 cyclistes et parcouru 2 200 km. 19 agents de l'agglo relevaient également le défi (2 292 km au global). Autant de CO₂ en moins rejeté dans l'atmosphère. Car si ce challenge vise à inciter les usagers à opter pour la mobilité douce, cette action s'inscrit, aussi, dans une démarche écocitoyenne trouvant parfaitement sa place dans le plan Climat soutenu par l'agglomération. Alors qui sont donc cette année, les équipes lauréates du challenge « Au boulot à vélo » ? Dans leurs catégories respectives, le lycée montbéliardais Germaine-Tillion, la papeterie de Mandeuire, le collège d'Hérimoncourt et l'entreprise Eurocem TTT (tous travaux de terrassement) décrochent les Sonnettes d'or.



Les équipes championnes du challenge « Au boulot à vélo » soutenu par l'agglo et la Région. Photo ER/
Françoise JEANPARIS